Aus dem Vereinsleben

Mitglieder:

Stockach: 06 Singen: 09

Konstanz: 23 insgesamt: 38

Es gab insgesamt 1 ordentliche Mitgliederversammlung, 25 Gruppentreffen, 4 "Ausflüge", 12 Basteltreffen, 2 Vorstandssitzungen.

17 Sprechstunden im Büro (leider kam, trotz Versprechen, davon niemand in die Gruppen)

22 Anfragen über Internet (die ich noch nachverfolgen konnte, es waren einige mehr) Dabei konnten wir 7 an Ärzte und 3 an ortsansässige Selbsthilfegruppen vermitteln.

Wir hatten 5 Anfragen von Kliniken und Unis zu Umfragen und Studien und haben an allen teilgenommen.

Tatjana Wolf und ich nahmen an 3 Veranstaltungen der "Zukunftswerkstatt" (Verbesserung der Haus- und Fachärztlichen Versorgung im Landkreis) teil.

Bei 3 Sitzungen der Kommunalen Gesundheitskonferenz habe ich besucht plus Pflegegipfel (Verbesserung der Pflegesituation an Kliniken und Pflegeheimen).

Kerstin Kuhny und ich sind im Sprecherrat der Selbsthilfe KOMMIT; das waren 2018 vier Sitzungen und 2 größere Veranstaltungen.

Ferner gab es 11 Gespräche mit Ärzten und Klinikum Singen sowie ZfP zu Fragen Schmertherapie/Schmerzklinik.

Dazu kommen noch Seminare Datenschutz und diverse Vorträge.

Ich kann mich über Langeweile nicht beklagen und würde mich sehr freuen, wenn dieser Einsatz mit mehr Teilnahme an den Angeboten unseres Vereins gewürdigt würde.

Annette